



unser Zeichen

fv

Datum

27. September 2013

## Stellungnahme des Gemeinderates zuhanden des Einwohnerrates

### Postulat "Einsatz der Gemeinde für die Vereine Herisau" von Dr. Lukas Andreas Scherer und Mitunterzeichner - Frage der Erheblicherklärung

*Sehr geehrter Herr Präsident  
Sehr geehrte Damen und Herren Einwohnerräte*

*Am 5. Juni 2013 haben die fünf Einwohnerräte, Lukas Scherer, Renzo Andreani, Markus Bönnimann, Yves Balmer und Silvan Schläpfer ein Postulat eingereicht mit dem Titel*

*„Einsatz der Gemeinde für die Vereine Herisau“*

*Ziel der Unterzeichner ist: sie wollen Transparenz über Dienstleistungen der Gemeinde, über Vergünstigungen für die Vereine und deren Beanspruchung von Hallen, Sportplätzen, Sportzentrum, Nutzungsmöglichkeiten im Casino, in der Chälblihalle etc.. Dem Einwohnerrat sei Bericht zu erstatten.*

*Der Gemeinderat ist selber daran interessiert, eine genaue Auflistung zu erhalten, welche Leistungen erbracht werden und wieviel Geld in diesen Bereichen fliesst.*

*Bezüglich der Berichterstattung in die Öffentlichkeit im gewünschten Detaillierungsgrad meldet der Gemeinderat jedoch schon heute gewisse Bedenken an. Insbesondere sollen mögliche Feststellungen aus den Antworten auf die gestellten Fragen nicht zu einem unüberschaubaren Anstieg der Begehrlichkeiten an die Adresse der Gemeinde führen.*

*Der vom Gemeinderat spätestens in einem Jahr vorzulegende Bericht wird im Einwohnerrat beraten werden. Ihre dannzumalige Würdigung wird dem Gemeinderat ein Zeugnis ausstellen, ob er mit der Tiefe der Ausführungen Ihre Vorstellungen getroffen hat.*

*Der Gemeinderat empfiehlt dem Einwohnerrat, dieses Postulat "erheblich" zu erklären.*

NAMENS DES GEMEINDERATES

Hans Stricker, Gemeindevizepräsident

Thomas Baumgartner, Gemeindegemeinschafter